

Sugiere el CNET 7 ejes de acción (Reforma 04/12/12)

Sugiere el CNET 7 ejes de acción (Reforma 04/12/12) Pretenden la promoción de coinversiones privadas y públicas en los llamados proyectos "ancla" Por Dayna Meré Cd. de México México (04 diciembre 2012).- El Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET) propuso al Presidente Enrique Peña Nieto siete ejes a través de los cuales el sector turístico recibiría un impulso, entre ellos, inversiones y esquemas financieros especializados. En el documento "Turismo: 7 Ejes rectores, propuestas y compromisos", elaborado por el CNET y entregado a Peña Nieto, el sector empresarial turístico encabezado por Pablo Azcárraga propone la creación del Fondo Nacional para el Desarrollo y Modernización de la Infraestructura Turística, así como la promoción de inversiones nacionales y extranjeras. La estrategia busca atraer capital al sector a través de la facilitación de trámites para la apertura de empresas, el establecimiento de una Ventanilla Única en Sector, para acompañamiento empresarial, así como apoyos y estímulos fiscales y financieros. Incluye coinversiones. "Conjuntamente sector público y privado, diseñar un plan para promover Proyectos Ancla del Turismo que sirvan de arrastre a otros sectores e inversiones complementarias al sector e impacten al desarrollo de diversas regiones de nuestro País", sugiere. También propone establecer el Programa de Financiamiento al Desarrollo Turístico, esto es que la banca pública disponga de esquemas financieros especializado para respaldar las inversiones empresariales turísticas de todos tamaños. "En el programa deberían participar Nacional Financiera, Bancomext y Financiera Rural, entre otros", añade el documento. En este mismo eje propone la creación de un Programa para la Competitividad de las Micro y Pequeñas Empresas Turísticas que respalde las inversiones y requerimientos complementarios de las empresas del sector. También propone apoyos como un Fondo de Modernización para la Innovación y Mejora de los Servicios Turísticos, ubicado dentro del Fondo Pyme o en la banca de fomento; programas de capacitación y desarrollo tecnológico; implantación de prácticas ambientales favorables a la sustentabilidad; calidad y certificación de servicios turísticos; y asesoría contable, fiscal y financiera. En otro de los ejes de este documento, el CNET propone la declaración de Protocolos Regionales para el aprovechamiento de la economía verde. "Es necesario adoptar las recomendaciones generadas por las instancias responsables de la política medioambiental, así como las propuestas de organismos internacionales y se firmen declaraciones conjuntas entre la región, las autoridades locales, tanto turísticas como ambientales y las empresas turísticas y de proveeduría", señala. Asimismo, plantea la integración de una red de distribución diversificada y amplia, la cual requiere estar conformada por agencias de viajes mayoristas, detallistas, operadores de turismo receptivo y otros canales expertos, que posean información y vínculos con los mercados de mayor atractivo. Lo anterior, aunado al diseño del Sistema Nacional de Certificaciones y Calidad Turística. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo